
成徳地区・灘手地区・明倫地区保護者説明会 報告

１【事務局説明】

・これまでの経過を説明

（今回の説明会は未就学児の保護者も対象としたので、これまでの過程も詳しく説明する）

・教育委員会方針説明（校名決定スケジュール説明）

・校名変更については透明性を図るため会議を公開することとしており、市教委よりも先にメディアで

の発信があると思うが、市教委から正確な情報をホームページ等により迅速に公開することを伝える。

２【参加者からの意見・質問等】

参加者からの意見・質問等 市教委からの回答

①これまでニュースや新聞で情報を得るくらい

だったが、今日詳しく聞くことができてよかっ

た。

②明倫小学校との統合は未定とのことだったが、

大勢で学んだ方がよいと思っている。明倫小学校

から中学校への進学は、すでに西中学校から東中

学校になっており、そちらはスムーズにできてい

る。小学校の統合については、児童数が減らない

と協議は始まらないのか

今回説明会を開催した中でも、たくさんの子ども

たちで学んだ方がよいという意見が出ています。

これまでの小学校の統合の競技については、地域

住民の方からということではなく、保護者からの

要望で協議が進みました。

保護者のみなさんの中で、１クラスではなく複数

クラスで学ばせたいなどの話があれば協議を始

めるきっかけにはなると思います。

③アンケートでの公募・投票について、これでよ

いと思う。


